

Christian Rapp wechselt nach zwei Jahren zurück nach Fauerbach

Geschrieben von: Jens Buske

Sonntag, den 14. Juli 2013 um 06:45 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 14. Juli 2013 um 06:47 Uhr

Nach zwei Jahren bei der TSG kehrt Christian Rapp nach Fauerbach zurück.

Christian kam in der Saison 2011/2012 mit Trainer Ralf Wanke, wo er durch seine große

Erfahrung eine Führungsposition übernehmen sollte aber das gelang aus den verschiedensten Gründen

nicht da er auch selten Trainieren konnte.

Was man Christian aber nie nachsagen konnte, war der Einsatz den das machte er immer zu Einhundert-Prozent.

Der Verein wünscht Christian bei seinem neuen und alten Verein viel Glück und eine erfolgreiche

Saison 2013/2014

Weitere Abgänge der TSG sind Sebastian Selzer, Daniel Matern die wegen vieler Verletzungen die

Christian Rapp wechselt nach zwei Jahren zurück nach Fauerbach

Geschrieben von: Jens Buske

Sonntag, den 14. Juli 2013 um 06:45 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 14. Juli 2013 um 06:47 Uhr

Fussballschuhe an den Nagel hängen mussten.